



# CHOQUE ENTRE ALITO Y BELTRONES, SIN VUELTA ATRÁS NI RECONCILIACIÓN

El choque entre el reelecto presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito", y el exdirigente priista Manlio Fabio Beltrones es un hecho sin vuelta atrás ni reconciliación.

Este miércoles en una entrevista en el noticiero conducido por Sergio Sarmiento y Lupita Juárez, "Alito" Moreno volvió a arremeter contra Beltrones, al que ahora acusó de ser un ingrato con el partido pese a que se le dio una senaduría y una diputación a su hija, Sylvana Beltrones, cuando él «lo único» que le ha dado al tricolor es desprestigio.

Luego de negarle su inclusión en la fracción en el Senado, este martes el reelecto dirigente priista descartó prácticamente cualquier posibilidad de una reconciliación o arreglo, pero no solo cerró la puerta a Manlio Fabio Beltrones, también lo hizo extensivo para el resto de los exdirigentes y cuadros de la vieja guardia que impugnaron el proceso de su reelección, según informó AMEXI.

Vemos en Manlio ingratitud con el partido, pero es un lastre. Se le dio la senaduría y una diputación a su hija y lo único que le ha dado al partido es desprestigio. Hacen una campaña y narrativa de mentiras contra un servidor", afirmó.

En su reacción ante los micrófonos del noticiero de Sergio y Lupita, Alejandro Moreno expresó que en el PRI todos son libres de opinar, pero los que ahora se han convertido en sus detractores lucraron con el partido y hoy están de rodillas con el gobierno, "son patéticos".

Denunció que en el caso de Francisco Labastida se desviaron millones de pesos para su campaña, por lo que este personaje tendría que estar en la cárcel, y le envió un mensaje: "Que le vaya bien a Francisco Labastida, ahora que se vaya del PRI".

Subrayó el hecho de que están unidos en las bancadas del PRI, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado de la República, donde fue excluido del grupo parlamentario Manlio Fabio Beltrones, de quien dijo que podrá ser independiente o formar parte de otras bancadas.

Alejandro Moreno destacó: "Yo he ganado las dos elecciones en el PRI.

Ellos ya no representan a la militancia, somos una nueva generación y vamos a luchar por el partido, por el país y vamos a una profunda reflexión, pues más de 6 millones de mexicanos votaron por el PRI, por lo que somos la tercera fuerza política nacional".

